

令和2年4月28日

1年生保護者の皆様へ

大阪市立阪南中学校
校長 高島 裕二

令和2年度入学式の延期等について

陽春の候、保護者の皆様方におかれましてはますますご健勝のことと存じます。新型コロナウイルス感染症の拡大防止にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて本日、大阪市教育委員会より臨時休業期間を5月10日まで延長するという通達がありました。これにより5月7日に予定しておりました令和2年度入学式を延期せざるを得なくなりました。

今後、臨時休業期間の延長等については、政府の「緊急事態宣言」の扱いの情勢により大阪市教育委員会が決定いたしますが、学校が始業いたしましても新型コロナウイルス感染症の予防対策は、万全を期さなければなりません。

つきましては、入学式の実施にあたり、生徒の安心安全を第一に考え、保護者席設置に伴う密集状態を避け、新入生、在校生1名及び教職員のみで実施することとし、保護者の皆様には、当日は入学式の参列を含め、校内への立ち入りをご遠慮いただきますようお願いいたします。

保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、以前にもまして感染者が増加している状況の中やむを得ずこのような形で執り行いますことをご理解いただきますようよろしくお願ひいたします。

なお、入学式の実施日は、学校ホームページ及び保護者メールでお知らせいたします。